



JAZZ MEETS CLASSIC

Auszug aus den Liner-Notes:

„Jazz it up“ bedeutet etwas aufzufrischen, neu zu machen. Jazando taufte Christoph Steiner und Jost Edelhoff ihr Duo-Projekt und betraten dabei in zweierlei Hinsicht neues Terrain. Einerseits legten die beiden Jazzgitarristen ihre gewohnten E-Gitarren beiseite und griffen ausschließlich zu den akustischen Gitarren, andererseits wählten sie Themen aus der Vielfalt der klassischen Musiktradition für das spontane Zusammenspiel aus. So entstand ein neuer Sound, eine einzigartige Verbindung von Klassik mit Jazz, die auf dieser CD zum wahren Hörgenuss wird.

Jazz it up“ means refreshing something, make it new. Christoph Steiner and Jost Edelhoff call their duo project JAZANDO and entered into two new aspects: On the one hand, the two jazz guitarists put aside their accustomed electric guitars and exclusively played the acoustic guitars. On the other hand, they chose themes from the variety of classical music for spontaneous interaction. The result is a new sound, a unique combination of classic and jazz, which is a real listening pleasure on this CD.

www.jazando.de

<https://www.facebook.com/jazando.de/>

More Information:
JAZANDO GUITAR DUO
www.jazando.de
info@jazando.de
Tel.: +49-2302-2035509

NEW CD-Album (Winter 2017)

JAZANDO GUITAR DUO:
„Jazz it up“
Label: Oomoxx Entertainment
LC 09399
Barcode: (0)191061740162

We recommend for radio:
Track 1: Caprice (3:26)
(320k bitrate)

After adding to your radio-playlist, please send us an e-mail: info@jazando.de

RADIO INFORMATION

CD im Handel / In Stores
Jazando at Amazon.com
Jazando at Amazon.de
Jazando at JPC
Jazando at CD-Baby

